

«Le blocus se poursuit, la solidarité avec Cuba aussi »

Bruno Rodríguez



La Havane, 6 mai, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a mis en exergue sur Twitter les multiples gestes de solidarité dont Cuba fait l'objet suite au renforcement par Washington du blocus économique, commercial et financier.

Bruno Rodríguez qualifie les sanctions décrétées par l'administration Trump de criminelles et inhumaines et souligne que leur impact est plus sévère au moment où le monde lutte contre la pandémie du nouveau coronavirus.

«Le blocus se poursuit, la solidarité avec #Cuba aussi. La clameur internationale de mettre fin au blocus étasunien contre notre pays et aux mesures coercitives unilatérales contre les peuples s'accroît. Elles sont criminelles et inhumaines. Leur impact est plus sévère car il faut faire face au #Covid-19 » a tweeté le chef de la diplomatie cubaine.

La déclaration finale du Sommet à distance du Mouvement des Pays Non-alignés «Unis contre le Covid-19 » effectué ce lundi par visioconférence a énergiquement condamné ce genre de mesures.

Dans son intervention à ce Sommet, le président cubain, Miguel Díaz-Canel a dénoncé l'impact du blocus et appelé à la solidarité internationale pour lutter de concert contre la pandémie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221903-le-blocus-se-poursuit-la-solidarite-avec-cuba-aussi-bruno-rodriguez>



Radio Habana Cuba